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经济信息…

空气污染严重，雾霾频发引起
的呼吸道疾病屡见不鲜，长年在户
外工作的环卫工、建筑工、保安的
身心健康更需要社会各界关注。他
们大部分已为人父，不仅是城市辛
勤的劳动者，还是一个家庭的顶梁

支柱，尽管室外PM2.5爆表依然辛
勤劳动， 他们需要得到社会的关
注！在刚刚过去的父亲节，在潘高
寿绿肺基金的支持下，潘高寿的志
愿者们带着一批养肺护肺产品，来
到莱茵城小区，举办以“父爱如山，

关爱在雾霾中工作的父亲”为主题
的父亲节献爱心活动，让孩子们亲
手为自己在户外工作的爸爸送上
父亲节养肺礼包，以特别的方式为
爸爸庆祝父亲节。

在活动中，志愿者们跟小朋友

们一起为爸爸准备养肺礼包，里面
除了有潘高寿川贝枇杷膏、防霾润
喉糖和防尘口罩外，还有小朋友们
对爸爸的祝福。小朋友将养肺礼包
亲手送给自己的保安爸爸，叮嘱爸
爸在户外作业的时候一定要注意
做好防霾措施，避免雾霾伤肺。

“治理雾霾天气， 关注呼吸健
康，已成为市民关心的健康焦点，更

值得关注的是，像保安、环卫工、快
递员等户外劳动者无法选择工作环
境，尽管雾霾天气频发，仍然坚守工
作岗位， 他们的呼吸健康需要社会
关注。 潘高寿绿肺基金希望通过不
同的方式， 举办更多的关爱户外劳
动者的活动，让‘雾霾弱势群体’受
益， 感受到来自社会各界的关怀。”
潘高寿绿肺基金的志愿者介绍。

“养肺父亲节”：“潘高寿”绿肺小天使为爸爸们送养肺父亲节礼物

本报上海6月17日电 今天下
午，2014年湖南（上海）投资贸易洽
谈周（简称“沪洽周”）主题活动———
湖南省情推介暨重大招商项目发布
会在沪举行。 会上重点推介30个重
大项目，并签署了9个战略合作框架
协议，签约75个省级项目，新引进3
家世界500强企业。省委书记、省人
大常委会主任徐守盛出席并见证签
约。省委副书记、省长杜家毫作省情
推介。

省领导郭开朗、 许又声、 韩永
文、黄兰香、张剑飞出席，副省长何
报翔主持。 上海市副市长时光辉在
会上致辞。

我省发布205个项目

本次“沪洽周”是省政府在上海
主办的大型经贸交流活动， 共邀请
到境内外跨国公司、 长三角地区知
名企业及行业商协会300余家，其中
世界500强企业60多家。

“沪洽周”期间，我省共发布205
个项目，投资总额5708亿元。今天的
项目发布会重点推荐30个重大项
目，涵盖先进装备制造、汽车零部件
制造、现代服务业、文化旅游等8个
重点领域，投资总额2071.8亿元。

对接上海自贸区

杜家毫说，湖南交通区位优越，
产业基础较好，科技教育发达。下一
步，湖南将充分发挥“一带一部”区
位优势， 积极推进与长三角、 珠三
角、中三角、成渝经济区等区域的合
作。

杜家毫说， 上海是我国改革开
放、经济发展的先行区和前沿阵地，
历来是湖南走向世界、 参与国际分
工与合作的重要平台和窗口。 随着
上海自由贸易试验区和长江经济带
建设的加快推进， 为湘沪两地开放
合作提供了更加广阔的平台。

时光辉说，上海与湖南同饮一江
水，有良好的合作基础。随着长江经
济带上升为国家战略，沪昆高铁即将
开通，以及上海自由贸易试验区加快
建设，沪湘两地交流合作面临新的历
史机遇和更加美好的前景。

■记者 唐婷 贺佳
周月桂 杨田风 黄利飞

湖南省情推介暨重大招商项目发布会在沪举行 徐守盛出席 杜家毫作省情推介

签约75个项目，引进3家世界500强

●本次推介会省级签约项
目75个， 引资总额折合人民币
1484.7亿元。

●新引进3家世界500强企
业，分别是新加坡淡马锡集团、
新加坡雅居乐集团和中国海洋
石油总公司。

●签约项目质量较高，外
资项目均在3000万美元以上，最
大的外资项目10亿美元；内资项
目均在2亿元人民币以上，100亿
元以上的项目2个。

●签署了一批框架合作协
议。如，省政府与中国太平洋保
险公司签约， 省商务厅分别与
上海自贸区管委会、 红星美凯
龙集团签约， 岳阳市政府与上
海国际港务（集团）股份有限公
司签约， 湖南省机场管理集团
与上海机场集团签约等。

本报上海6月17日电 今天
上午，“湖湘家传”2014年沪洽
周湖南非物质文化遗产精品展
示展销活动在上海环球港4楼
演艺空间开幕。省委常委、省委
宣传部部长许又声致辞。

此次“湖湘家传”非遗展结
合主题展示和互动表演的形式，
集中展示了浏阳菊花石雕、长沙
铜官窑、醴陵釉下五彩瓷、湘绣、
土家织锦和安化黑茶等近20项
非遗的200余件精品。从17日至
21日， 快乐购将进行现场直播，
让全国观众坐在家里就能看到
“湖湘家传”的展示、展演，还能
买到心仪的非遗产品。这是湖南
非遗首次搭上电子商务的快车。
（相关报道详见本报今日B01版）
■记者 李国斌 通讯员 张建青

本报6月17日讯 国家食
药监总局官网近日发布“关于
《互联网食品药品经营监督管
理办法（征求意见稿）》”，拟全
面放开网上销售处方药的许
可。这意味着，处方药可在网
上公开销售。

今天下午，全国人大代表
谢子龙和全国30余家医药企
业协会代表召开行业研讨会，
就“征求意见稿”建言献策。与
会代表认为，暂时不宜全面放
开，等试点成功后，再逐步放
开限制。该份意见书将送至国
家商务部和国家食药监总局。

医院处方“出不来”

根据“征求意见稿”，“互
联网药品经营者应按药品分
类管理规定的要求，凭处方销
售处方药。” 养天和大药房负
责人李能认为，一旦全面放开
网上销售处方药许可，处方的
开具管理将成为一个难题。

李能说，目前公立医院使
用的大多是电子处方，且是封
闭不对外的，医院的处方“出
不来”，患者没办法拿到处方，
凭处方到网上买药基本是个
“伪命题”。此外，处方审定也

存在困难。患者到药房买药都
要凭处方原件，而网购处方药
处方都是通过复印件，没法核
实真伪。李能建议，加快公立
医院改革， 建立公共信息平
台，推动网上销售处方药。

网购药品配送受“限”

“网上卖药药品配送和支
付受到限制。”国大药房代表李
志刚说， 网售药品尤其是处方
药，使用医保卡结算也成问题。

“药品的配送也难以达到
要求。”李志刚说，目前，网购
主要委托第三方配送，而国内
还没有符合要求的第三方药
品配送机构，运输途中的温湿
度难以满足要求。建议现阶段
应委托有网上售药资质的实
体药店进行配送，并保证患者
获得必要的专业服务。

云南一心堂代表伍永军则
认为，“征求意见稿” 对网上药
店准入门槛太低，应适度提高。
他建议，目前，除规定的药品生
产企业、批发企业外，明确现阶
段单体药店不得通过互联网向
个人消费者销售药品。
■三湘华声全媒体记者 王文

实习生 桂思雨

本报6月17日讯 记者
今天从怀化市委组织部获
悉，该市在286个乡镇和11
个街道建立党代表工作室，
在村（社区）建立党员接待
室， 实现了党员群众诉求
“零障碍”， 服务党员群众
“零距离”。

怀化市规定，每个月开
展4次以上定期 “驻室接
待”，按照登记、接谈、受理、
交办、督办、归档等接待流
程，轮流“值勤”和“坐班”，
定期接待群众， 解答疑难。
在接待党代表的安排上，把
熟悉上级政策的领导干部
和熟悉基层情况的一线党
代表组合起来，并为他们设
岗定责， 一起开展接待活
动，发挥各自优势，最大程
度地提高接待效率，为群众
解决生产生活实际困难
8600余个。

■三湘华声全媒体记者
曾力力

网购处方药征求意见 医药界代表建言

“先试点，再逐步放开”
党代表进工作室

党代表为群众
解决困难8600个

动态
我省非遗精品
在沪展示展销

硕果
签约最大外资项目：
10亿美元

6月17日，2014年湖南（上海）投资贸易洽谈会举行重大项目签约仪式。 记者 罗新国 摄


